

APDESI

Polda Jawa Timur bersama PT. Smelting dan Bank Jatim Perpanjang Kerjasama Tingkatkan Sektor Bisnis dan Perekonomian Masyarakat

Achmad Sarjono - JATIM.APDESI.ID

Oct 18, 2024 - 08:29



SURABAYA - Dalam rangka meningkatkan hubungan kerja sama. PT Smelting

dan PT. PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur, melakukan penandatanganan perjanjian kerjasama dengan Polda Jatim di Lobby Gedung Patuh Lt. 2, Mapolda Jatim, Kamis (17/10/2024),

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol. Imam Sugianto bersama Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim, dan Direktur PT. Smelting, Mr. Ryuichi Hasegawa, serta Direktur Utama Bank Jatim, Busrul Iman, mengikuti kegiatan ini dan melakukan penandatanganan perjanjian kerjasama ini.

Dalam kesempatan itu, Kapolda Jatim Irjen Pol. Imam Sugianto menyampaikan, dengan kerjasama ini diharapkan dengan keberadaan PT. Smelting dapat mendukung percepatan hirilisasi, terutama di sektor pertambangan dengan pemanfaatan, membawa potensi ekonomi wilayah yang ada di Jawa Timur.

"Mudah-mudahan, lapangan pekerjaan, kemudian efek domino dari proyek strategis nasional ini bisa membawa dampak yang baik di Jawa Timur," ungkap Kapolda Jatim dalam sambutannya.

Lebih lanjut, Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto menyampaikan, berdasarkan undang-undang nomor 2 dan Kepres nomor 63 tahun 2004, Polri berkewajiban melakukan pengaman secara sistematis di area obyek vital nasional ini.

"Khususnya Polda Jawa Timur berkomitmen memberikan jaminan keamanan bagi kegiatan industri masyarakat oleh PT. Smelting Gresik, yang di wujudkan melalui perpanjangan penandatanganan perjanjian kerjasama yang saat ini telah memasuki periode ke tiga," jelas Irjen Imam Sugianto.

Sementara untuk perekonomian Jawa Timur, PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Timur, memberikan kontribusi signifikan dengan pendapatan lebih.

"Bank Jatim ini juga aktif mendukung UMKM melalui pendanaan dan pelatihan, sehingga diharapkan mampu meningkatkan kegiatan ekonomi masyarakat," paparnya.

Diharapkan dengan dukungan Bank Jatim, kedepan bisa lebih membumi lagi untuk mendukung UMKM, terutama merambah ke daerah-daerah terpencil

"Dengan demikian pertumbuhan ekonomi di masyarakat kita betul-betul dirasakan keberadaanya oleh penduduk diaman mereka berada," imbuh Kapolda Jatim.

Penandatanganan MoU mengenai kerjasama finansial dan pengelolaan keuangan antara Polda Jatim dengan Bank Jatim, diharapkan bisa terus diperkuat, demi mendukung untuk pembangunan Jawa Timur, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat Jawa Timur.

"Sinergi ini diharapkan akan menciptakan efisiensi dan transportasi dalam pengelolaan keuangan yang akan memberikan dampak positif bagi pertumbuhan ekonomi dan stabilitas daerah," pungkasnya. (*)